



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

September 19 2015

Keith Sullivan
President
FFAW-Unifor
PO Box 10, Stn. C
368 Hamilton Avenue, 2nd Floor
St. John's, NL, A1C 5H5

19 septembre 2015

Keith Sullivan
Président
FFAW-Unifor
C.P. 10, succ. C
368, avenue Hamilton, 2^{ème} étage
St. John's (NL) A1C 5H5

Dear Mr. Sullivan,

Enclosed, please find the Liberal Party of Canada's formal response to your questionnaire.

For more information on the Liberal Party of Canada's vision for Canada, please take a moment to review our policies online at RealChange.ca. This site provides details on a Liberal government's policies, goals, and priorities.

On behalf of our Leader, Justin Trudeau, and the entire Liberal team, thank you for writing to identify the major concerns of your membership.

We appreciate your interest in the Liberal Party of Canada's policies as they relate to the issues which affect you.

Sincerely,

Anna Gainey, President
Liberal Party of Canada

Cher M. Sullivan,

Veillez trouver ci-joint la réponse formelle du Parti libéral du Canada à votre questionnaire.

Pour en apprendre davantage au sujet de la vision que le Parti libéral a pour le Canada, prenez un moment pour consulter nos politiques en ligne à ChangeRassemble.ca. Ce site présente des détails sur les politiques, les objectifs et les priorités d'un gouvernement libéral.

Au nom de notre chef, Justin Trudeau, et de son équipe toute entière, je tiens à vous remercier de nous avoir fait part des inquiétudes de vos membres.

Nous sommes reconnaissants de l'intérêt que vous portez aux politiques du Parti libéral du Canada, parce qu'elles concernent les questions qui vous touchent.

Bien cordialement,

Anna Gainey, Présidente
Parti libéral du Canada

Liberal.ca

@parti_liberal /LiberalCA @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

Fish, Food and Allied Workers

Will a Justin Trudeau led Liberal Government commit to:

- *Applying adjacency as the preeminent fisheries management principle for resource allocation?*

The Liberal Party of Canada knows that effective management of our fisheries is essential for ensuring the long-term, sustainable success of our marine food supply and the seafood industry, and the health of coastal communities where fishing operations are based.

We will use scientific evidence and the precautionary principle—and take into account climate change—when making decisions effecting fish stocks and ecosystem management. We will also reverse the \$40 million that Stephen Harper cut from the federal government's ocean science and monitoring programs.

We will ensure all management decisions are made in full consultation with the industry, Indigenous groups, and all stakeholders such as the FFAW, while respecting environmental sustainability, economic viability, adjacency and historical attachment.

While ensuring strengthened consultation with all stakeholders and resource users, we are also committed to making access, allocation and sharing arrangement decisions more open, transparent, stable and predictable.

The principle of adjacency will be given a high priority under a Trudeau-led government because it ensures that benefits flow to the fishers and coastal communities closest to the resource, thus promoting local economic development. We will ensure a stable and predictable access and allocation process with priority given to those who are closest to the resource.

These critical decisions will also be made in a fair and consistent manner that does not increase inequality, inter-personal or inter-regional disparities, while carefully considering conservation, adjacency, historic dependence, economic viability, and the future of the resource.

- *Removing LIFO as a shrimp allocation policy and establishing fair sharing regime for northern shrimp?*

The inflexibility and lack of consultation by the Conservative government regarding northern shrimp has had negative consequences on the inshore sector and coastal communities of Newfoundland and Labrador.

We are committed to reviewing the last in, first out (LIFO) policy for northern shrimp. We believe difficult allocation decisions must be made with broad discussion and consultation with the industry in order to ensure the best possible decisions are reached for the future of the resource, and the maximum benefit for the people and coastal communities who rely on the resource.

- *Re-establishing the 2007 stable sharing arrangement for Gulf halibut?*

A Trudeau-led government will commit to reviewing the sharing arrangement for Gulf halibut and ensure management decisions are not based on political expediency but on scientific evidence. Conservation, adjacency, historic dependence, economic viability and industry considerations will be central to our decision making process.

Liberal.ca

@parti_liberal /LiberalCA @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

- *Returning the 3Ps halibut quota back to active harvesters based on its historic share?*

The Conservative government recently implemented new rules that have cut the share of the resource for the 3Ps fleet to 2.5% when landings previously averaged over 6%.

Liberals will ensure all management decisions are made in full consultation with the industry, Indigenous groups, and all stakeholders such as the FFAW, while respecting environmental sustainability, economic viability, adjacency and historical attachment.

We are also committed to making access, allocation and sharing arrangement decisions more open, transparent, stable and predictable.

- *Allocating the first 115,000mt of the northern cod quota to the inshore and enshrine this allocation in all future Groundfish Management Plans?*

A Trudeau-led Liberal government will re-affirm the federal commitment to allocate the first 115,000 MT of northern cod quota to the inshore harvesters so that, as the resource rebounds, the benefits of a future cod fishery flow to the inshore harvesters and coastal communities.

The Liberal Party of Canada knows that we must be diligent and ensure that a resource rebound is real and sustainable, but when the stock achieves the proper threshold, we are committed to the policy that the first 115,000 MT will go to the inshore fleet.

We understand the fundamental importance of the cod fishery to Newfoundland and Labrador, and the importance of this commitment after the devastating effects of the cod collapse, which saw the largest layoffs in Canadian history. We must ensure that the future benefits of the cod fishery flow to the inshore harvesters and coastal communities, with spinoff benefits throughout the province.

- *Maintaining the PIIFCAF policy, including an enhanced investigation procedure into controlling agreements that brings to account those at the root of the problem?*

A Liberal government will support the independence of our Atlantic inshore fisheries by committing to the fleet separation and owner-operator policies under the Policy for Preserving the Independence of the Inshore Fleet in Canada's Atlantic Fisheries (PIIFCAF) and ensure that any remaining controlling agreements are investigated thoroughly to bring to account anyone who may be undermining the principles of PIIFCAF.

We will ensure that small boat independent owner-operators remain the backbone of the fisheries and coastal communities on Canada's east coast, and that the benefits of fishing licenses flow to fish harvesters and coastal communities.

- *Working with the Government of NL and fishing industry, establish a new income improvement program for the inshore fishery?*


Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

We commit to smarter co-management of our fisheries and oceans by working with the provinces, Indigenous Peoples and other important stakeholders such as the FFAW. We will develop plans that not only make the best use of our marine resources, but give coastal communities and the industry more say in managing the resources around them.

A Trudeau-led government will support the commercial success of the fishing sector and protect the resource for the future. This will include partnering with the industry and provinces to review income support programs that are needed to ensure the success of the inshore fishery.

We will also invest \$200 million annually to create sector-specific strategies that support innovation and clean technologies in the forestry, fisheries, mining, energy and agricultural sectors.

- *Re-establishing the five weeks of extended employment insurance coverage for workers that experience industry-related delays in returning to work?*

Under the Harper Conservatives, unemployed workers have been forced to move away from their families and communities and take lower-paying jobs. We will repeal these ill-conceived changes and introduce reliable Employment Insurance (EI) that is there for Canadians and helps boost our country's economic growth—now and in the future.

As part of this commitment we will:

- Repeal the 2012 Harper changes to Employment Insurance;
 - Reduce the waiting period for Employment Insurance benefits to one week from the current two weeks, and ensure higher service standards for Employment Insurance processing so that benefits are delivered more quickly and reliably;
 - End the 910-hour eligibility penalty for workers entering or re-entering the workforce, thereby stopping the discrimination that makes it harder for our most precarious workers – such as parents returning to the workforce, younger workers, people who have left the workforce due to illness, and new Canadians – from accessing the benefits that help them get back to work;
 - Increase investment in skills training, through a \$500 million annual increase in funding to the Labour Market Development Agreements with provinces. We will work with provinces and territories to ensure that these new funds support their training priorities, support initiatives that demonstrate real pathways to good quality jobs, and develop the skills that employers need to grow our economy;
 - Introduce more flexible parental leave and compassionate care benefits that allow people to use their benefits in a way that works best for their families; and
 - Work with the provinces and territories to assess how successfully Employment Insurance is delivering its core mandate to provide income security to workers, and how it can be improved.
- *Reversing the decision to close the maritime rescue sub-centre and the communication and traffic centre and preventing further cuts to Coast Guard services?*

One of the most important responsibilities of any government is the security of its citizens. Closing down the marine rescue centre, and making overall cuts to search and rescue, was one of the many short-sighted mistakes of the Harper government.

A Trudeau-led government will re-open the maritime rescue sub-centre and re-invest in marine safety and search and rescue resources.


Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

- *Establishing a \$280 million Fisheries Revitalization and Modernization Fund as part of the CETA agreement?*

The federal government must fulfill agreements formed with the provinces, including the federal government's \$280 million commitment to a Fisheries Revitalization and Modernization Fund as part of the Comprehensive Economic and Trade Agreement with the EU.

The Liberal Party of Canada supports CETA and believes it has the potential to bring significant benefits to Canada's fish and seafood industries. However, the Conservative government negotiated this deal in secret without proper public debate. Newfoundland and Labrador's support of CETA was contingent on the transitional fund of \$280 million from the federal government to assist the province in adjusting to the loss of minimum processing requirements, which has been a great concern to the people of the province.

This promise must be honoured. Effective federal-provincial relationships must stem from open and continuous dialogue, and effective engagement focused on the interests and priorities of the people of Newfoundland and Labrador and all provinces.

We will also work to increase exports of Canadian seafood by supporting innovative products and promoting seafood sales internationally to increase demand for more world-class Canadian fish and seafood products in markets such as the EU and Asia.



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

Fish, Food and Allied Workers

Un gouvernement libéral mené par Justin Trudeau s'engagera-t-il envers les politiques ci-dessous :

- *Lors de l'allocation des ressources, appliquer la contiguïté comme principe primordial en matière de gestion des pêches?*

Le Parti libéral du Canada sait que la gestion efficace des pêches est essentielle à la pérennité de nos ressources alimentaires provenant de la mer et de l'industrie des fruits de mer, tout autant qu'à la santé des communautés côtières où se déroulent les pratiques de pêche.

Nos décisions ayant une incidence sur les stocks de poissons et la gestion de notre écosystème reposeront sur des données scientifiques et sur le principe de précaution – et tiendront compte des changements climatiques. De plus, nous rétablirons le financement de 40 millions de dollars que M. Harper a retranché des programmes de recherche et de surveillance océaniques menés par le gouvernement fédéral.

Nous veillerons à ce que toutes les décisions en matière de gestion soient prises en consultation avec l'industrie, les groupes autochtones et tous les intervenants, comme le FFAW, tout en respectant la durabilité environnementale, la viabilité économique, la contiguïté et l'attachement historique.

Si nous comptons renforcer la consultation avec tous les intervenants et les utilisateurs des ressources, nous sommes également attachés à rendre les décisions au sujet de l'accès, de l'allocation et des ententes de partage plus ouvertes, transparentes, stables et prévisibles.

Un gouvernement dirigé par M. Trudeau accordera la priorité au principe de contiguïté, car il permet aux pêcheurs et aux communautés côtières les plus proches des ressources de bénéficier des retombées de leur exploitation, ce qui favorise la croissance économique des localités. Nous assurerons un accès stable et prévisible, ainsi qu'un processus d'allocation qui accordera la priorité aux personnes les plus proches des ressources.

En outre, ces décisions importantes seront prises d'une manière juste et cohérente qui n'aggraverait pas les inégalités ni les disparités interpersonnelles ou interrégionales et elles accorderont une attention particulière à la conservation, la contiguïté, la dépendance historique, la viabilité économique et l'avenir de la ressource.

- *Éliminer la politique d'allocation pour la crevette nordique fondée sur le principe du dernier entré, premier sorti (DEPS) et établir un régime de partage équitable pour la crevette nordique?*

L'inflexibilité et l'absence de consultation qui caractérisent le gouvernement conservateur à l'égard de la crevette nordique ont eu des conséquences négatives sur l'industrie de la pêche côtière et les communautés côtières de Terre-Neuve-et-Labrador.

Nous comptons examiner la politique du dernier entré, premier sorti (DEPS) pour la crevette nordique. Nous sommes convaincus que les décisions ardues en matière d'allocation doivent être prises suite à de vastes discussions et consultations avec l'industrie, de façon à prendre les meilleures décisions possibles pour l'avenir de la ressource, tout en assurant les retombées maximales aux personnes et aux communautés côtières qui en dépendent.


Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

- *Rétablir l'entente de partage stable pour le flétan du golfe conclue en 2007?*

Un gouvernement dirigé par M. Trudeau s'engagera à examiner l'entente de partage pour le flétan du golfe et à ce que les décisions de gestion ne soient pas fondées sur l'opportunisme politique mais sur des preuves scientifiques. Notre processus de prise de décisions sera fonction de la conservation, de la contiguïté, de la dépendance historique, de la viabilité économique et des considérations de l'industrie.

- *Réattribuer le quota de flétans de la division 3Ps aux pêcheurs actifs en fonction de sa part historique?*

Dernièrement, le gouvernement conservateur a appliqué de nouvelles règles qui ont retranché 2,5 % de la part de la ressource de la flottille de la division 3Ps, alors que les débarquements avoisinaient auparavant 6 %, voire davantage.

Les libéraux veilleront à ce que toutes les décisions en matière de gestion soient prises en consultation avec l'industrie, les groupes autochtones et tous les intervenants, comme le FFAW, tout en respectant la durabilité environnementale, la viabilité économique, la contiguïté et l'attachement historique.

Nous sommes également attachés à rendre les décisions au sujet de l'accès, de l'allocation et des ententes de partage plus ouvertes, transparentes, stables et prévisibles.

- *Allouer les premières 115 000 tm du quota pour la morue du Nord à la flottille de pêche côtière et consacrer cette allocation dans tous les plans ultérieurs de gestion des pêches de poissons de fond?*

Un gouvernement dirigé par M. Trudeau réaffirmera l'engagement fédéral envers l'allocation des premières 115 000 tm du quota pour la morue du Nord aux pêcheurs côtiers afin que, dès que la ressource s'accroît, ces derniers, ainsi que les communautés côtières, profitent des retombées des futures prises de morue.

Le Parti libéral du Canada sait que nous devons agir avec diligence et nous assurer de l'authenticité et de la pérennité de l'accroissement de la ressource. Cependant, quand le stock de poissons atteindra le seuil adéquat, nous nous engageons à appliquer la politique visant à allouer les premières 115 000 tm à la flottille de pêche côtière.

Nous comprenons l'importance fondamentale des prises de morue à Terre-Neuve-et-Labrador, tout comme l'importance de cet engagement, étant donné les effets dévastateurs qu'a eu l'effondrement des stocks de morue, qui a donné lieu à certaines des plus grandes vagues de licenciements de l'histoire du Canada. Nous devons faire en sorte que les pêcheurs côtiers et les communautés côtières bénéficient des retombées futures des prises de morue, ce qui aura des retombées indirectes dans toute la province.

- *Conserver la PIFPCAC, et notamment une méthode d'enquête améliorée visant les accords de contrôle qui imposera à ceux qui sont à l'origine du problème de devoir rendre des comptes?*

Un gouvernement libéral appuiera l'indépendance de notre industrie de la pêche côtière de l'Atlantique en s'engageant envers la séparation des flottilles et les politiques sur le propriétaire exploitant en vertu de la Politique sur la préservation de l'indépendance de la flottille de pêche côtière dans l'Atlantique canadien (PIFPCAC) et à veiller à ce tout accord de contrôle restant fasse l'objet d'une enquête approfondie pour que ceux qui pourraient nuire aux principes de la PIFPCAC doivent rendre des comptes.



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

Nous veillerons à ce que les propriétaires exploitants de petits bateaux demeurent l'épine dorsale des pêches et des communautés côtières de la côte Est du Canada et à ce que les privilèges découlant des permis de pêche profitent aux pêcheurs et aux communautés côtières.

- *Collaborer avec le gouvernement de T.-N.-L. et l'industrie de la pêche pour mettre en œuvre un nouveau programme d'amélioration des revenus pour le secteur de la pêche côtière?*

Nous nous engageons à cogérer nos lieux de pêche et nos océans de façon plus intelligente en collaborant avec les provinces, les peuples autochtones et d'autres parties prenantes, comme le FFAW. Nous élaborerons des plans visant non seulement à mieux exploiter nos ressources marines, mais également à faire participer plus largement les communautés côtières et l'industrie à la gestion des ressources qui les entourent.

Un gouvernement dirigé par M. Trudeau appuiera la réussite commerciale du secteur des pêches et protégera la ressource pour l'avenir. Cela passe par un partenariat avec l'industrie et les provinces pour examiner les programmes de soutien du revenu qui sont nécessaires pour garantir la prospérité de la pêche côtière.

De plus, nous investirons 200 millions de dollars par an pour créer des stratégies sectorielles favorisant l'innovation et les technologies vertes dans des domaines comme la foresterie, les pêches, l'exploitation minière, la production énergétique et l'agriculture.

- *Rétablir les cinq semaines de couverture prolongée d'assurance-emploi pour les travailleurs qui font face à des ralentissements liés à leur industrie lors de leur retour au travail?*

Sous le gouvernement conservateur de M. Harper, les travailleurs sans emploi ont dû s'éloigner de leur famille et de leur communauté et accepter des emplois moins bien rémunérés. Nous annulerons ces changements insensés et instaurerons une assurance-emploi fiable, au service des Canadiens et qui fera croître l'économie du pays – aujourd'hui et à long terme.

Conformément à cet engagement, nous :

- annulerons les changements apportés à l'assurance-emploi par M. Harper en 2012;
- réduirons de deux à une semaine le délai de carence pour l'obtention des prestations d'assurance-emploi et assurerons des normes de service plus élevées pour le traitement des demandes à l'assurance-emploi et l'envoi plus rapide et plus fiable des prestations;
- mettrons fin à la pénalité plus élevée de 910 heures pour les nouveaux travailleurs ou celles et ceux retournant sur le marché du travail, éliminant ainsi la discrimination qui a rendu l'accès aux prestations plus difficile pour certains des travailleurs canadiens les plus précaires, notamment les parents retournant sur le marché du travail, les plus jeunes travailleurs et les nouveaux Canadiens;
- augmenterons l'investissement dans la formation professionnelle par le biais d'une augmentation annuelle de 500 millions de dollars du financement des ententes sur le développement du marché du travail conclues avec les provinces; nous collaborerons avec les provinces et les territoires pour assurer que ces nouveaux fonds soutiennent leurs priorités de formation et les initiatives qui ouvrent la voie à des emplois de qualité et développent les compétences recherchées par les employeurs pour faire croître notre économie;
- créerons des prestations pour congé parental et de compassion plus flexibles pour permettre aux gens de les utiliser de la manière la plus appropriée pour leur famille;
- collaborerons avec les provinces et les territoires pour évaluer la manière dont l'assurance-emploi fournit les services qui sont au cœur de son mandat d'offrir une sécurité du revenu aux travailleuses et travailleurs, et la manière dont le programme pourrait être perfectionné.



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

- *Renverser la décision de fermer le centre secondaire de sauvetage maritime et le Centre des Services de communication et de trafic maritimes et empêcher d'imposer d'autres compressions budgétaires aux services de la Garde côtière?*

L'une des tâches les plus importantes de tout gouvernement est d'assurer la sécurité de ses citoyens. La fermeture du centre secondaire de sauvetage maritime et les compressions générales imposées aux services de recherche et de sauvetage ont été l'une des nombreuses erreurs à courte vue du gouvernement de M. Harper.

Un gouvernement dirigé par M. Trudeau rouvrira le centre secondaire de sauvetage maritime et réinvestira dans la sécurité maritime et les ressources de recherche et de sauvetage.

- *Instaurer un fonds de revitalisation et de modernisation des pêches de 280 millions de dollars dans le cadre de l'AECG?*

Le gouvernement fédéral doit honorer les accords signés avec les provinces, et notamment l'engagement du gouvernement fédéral envers un fonds de 280 millions de dollars pour la revitalisation et la modernisation des pêches dans le cadre de l'Accord économique et commercial global conclu avec l'Union européenne.

Le Parti libéral du Canada appuie l'AECG et est convaincu qu'il est susceptible de fournir des retombées considérables aux industries des pêches et des fruits de mer du Canada. Néanmoins, le gouvernement conservateur a négocié cet accord en secret, sans débat public adéquat. L'appui de Terre-Neuve-et-Labrador à l'AECG dépendait du fonds transitoire de 280 millions de dollars du gouvernement fédéral pour aider la province à s'adapter à l'élimination des exigences minimales relatives à la transformation, qui a été un sujet de préoccupation profonde pour les habitants de la province.

Nous devons tenir cette promesse. Des relations fédérales-provinciales efficaces doivent émaner d'un dialogue ouvert et continu et l'engagement effectif doit être fondé sur les intérêts et les priorités des habitants de Terre-Neuve-et-Labrador et de toutes les provinces.

Nous chercherons aussi à augmenter les exportations de fruits de mer canadiens en soutenant des produits innovateurs et en promouvant les ventes de fruits de mer à l'échelon international afin d'augmenter la demande en poissons et produits de la mer sur des marchés comme l'Union européenne et l'Asie.